

ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA FEV

15 de mayo de 2022

LUGAR	<i>Centro Scout Casa Oraà, Moixent, La Costera</i>		
FECHA	<i>15 de mayo de 2022</i>	HORA	<i>11.02-14.10</i>
SECRETARÍA	<i>Carlos V. Sena</i>	TIPO ACTA	<i>Asamblea FEV</i>

Asistencia

Con voz y voto: 42 personas acreditadas

Junta Directiva FEV:

- David (Baldo) Baldoví (Presidencia)
- Alicia (Ali) Domènech (Vicepresidencia)
- Carlos V. Sena (Secretaria)
- Cristina García (Directora Escola Lluerna)
- Irene Pina (Equipos de Acción FEV)
- Xabier Triana (Responsable Programa Federativo)
- Pablo (Pau) Carbonell (Presidente MEV)

Con voz pero sin voto: *Vicent Jorge (Coordinación Técnica FEV)*

Asistentes 17 grupos scouts y 1 junta directiva asociativa:

*AE Aitana
AE Alborxí
AE Alcalans
AE Altair
AE Argila
AE Azahar*

*AE Cohinoor
AE Iter
AE Kipling
AE Mowgli
AE Orión
AE Osyris*

*AE Pau
AE Pelícanos-Cóndor
AE Sant Joan
AE VII Calasanz
AE Wig Wam
Equip General MEV*

Orden del día propuesto

Oración

1. Constitución de la asamblea y elección de la persona moderadora.
2. Lectura y aprobación, si procede, del orden del día.
3. Lectura y aprobación, si procede, de las actas anteriores.
4. Presentación Informe de Gestión parcial de la Junta Directiva
5. Presentación y aprobación, si procede, del ejecutado presupuestario 2021
6. Presentación de la evaluación San Jorge FEV 2022.
7. Explicación del proceso electoral y constitución de la Mesa Electoral.
8. Informaciones diversas.
9. Ruegos y preguntas.

Acta

A las 11.02, en segunda convocatoria, empieza la Asamblea General Ordinaria, con los asistentes y el orden del día estipulados al inicio del presente documento.

Bienvenida

Baldo (Presidencia FEV) da la bienvenida, y vuelve a agradecer la asistencia en fechas tan complicadas. No se extiende en la explicación puesto que Ali ya lo ha dicho antes.

Vuelve a excusar la asistencia de los miembros de la junta directiva que por estudios, celebración de comuniones y otros asuntos no han podido asistir.

1. Constitución de la asamblea y elección de la persona moderadora.

Carlos (Secretario FEV) con la ayuda de un video explica las normas y detalles que se detallan a continuación:

1. Todas las personas asistentes que pertenecen a un grupo scout, equipo asociativo o junta directiva tienen derecho a voto. El voto en esta asamblea es indelegable.
2. La Asamblea FEV es cerrada. Las personas asistentes que llegan una vez haya empezado, para poder ejercer sus derechos de voz y voto, tienen que estar acreditadas previamente.
3. Los debates de la Asamblea FEV seguirán la planificación establecida en el Orden del día fijado y aprobado. No podrán ser sometidos a votación temas que no se encuentran incluidos en el Orden del día.
4. Se abrirá un primer turno de palabra para resolver dudas del punto en cuestión que se esté tratando. Se abrirá un segundo turno de palabra solo para solucionar dudas que hayan podido quedar con el primer turno de palabra. No se pueden iniciar

temas que no se hayan tratado en el primer turno de palabra. Solo en caso excepcional, y para aclarar dudas, se abrirá un tercer turno de palabra.

5. Los tipos de votación existentes son: A favor, en contra, en blanco. También existe el derecho de abstención que no se contabilizará para los cálculos de las mayorías necesarias. Los votos nulos tampoco se contabilizarán.
6. Una vez concluido el debate y votación de los puntos del Orden del día, se abrirá un punto de ruegos y preguntas, que tienen que hacer referencia a temas no tratados en el Orden del día.
7. Se ha enviado todo el contenido previamente explicado, con el objetivo de facilitar la transparencia y la participación.

Se recuerda que la Asamblea es un espacio de debate y participación, un espacio de todas y para todas y un lugar de construcción y aprendizaje. Se intentará hacer la Asamblea tan didáctica como sea posible y se invita a la gente que participa por primera vez a preguntar a las personas que los acompañan o directamente intervengan en los debates.

Se constituye la Asamblea FEV con 42 personas con voz y voto: 34 personas de grupos scouts, 1 miembro de las JD Asociativas y 7 miembros de la JD FEV. Todo reflejado al inicio de esta Acta.

Se propone como moderador, si ninguna persona objeta, a David Adrià, educador del AE Argilla. Ninguna persona objeta.

2. Lectura y aprobación, si procede, del orden del día.

Carlos (Secretario FEV) presenta el orden del día que se envió con la convocatoria.

Se abre el primer turno de palabra que se cierra sin ninguna aportación.

Se aprueba el orden del día por asentimiento.

3. Lectura y aprobación, si procede, de las actas anteriores.

Carlos (Secretario FEV) explica el porqué de las aprobaciones formales de las actas de las asambleas pasadas en el actual: una sería la aprobación ordinaria y la otra fue una asamblea extraordinaria.

Carlos (Secretario FEV) presenta el acta de la Asamblea General Ordinaria que tuvo lugar el 3 de octubre de 2021 en Algemesí. Se lee la primera y última frase de cada hoja.

Se abre turno de palabra que se cierra sin ninguna aportación.

Se aprueba por asentimiento.

Carlos (Secretario FEV) presenta el acta de la Asamblea General Extraordinaria que tuvo lugar el 6 de febrero de 2022 en Corbera. Se lee la primera y última frase de cada hoja.

Se abre turno de palabra que se cierra sin ninguna aportación.

Se aprueba por asentimiento.

4. Presentación Informe de Gestión parcial de la Junta Directiva

Cada miembro de la Junta Directiva explica las líneas de trabajo desarrolladas hasta la fecha en las áreas de las cuales son responsables, así como las directrices a seguir hasta final de ronda, se apoyan en una o dos diapositivas por área.

- Ali y Baldo (Presidencia FEV) explican su actividad en las tareas institucionales -
-Relaciones Internas:
 - Secretaría técnica: seguimiento semanal y acompañamiento de las tareas.
 - Asociaciones: comunicación y seguimiento del estado de las asociaciones. Acompañamiento en asambleas y consejos.
 - Mesa de Formación de la Escola Lluerna: participación y seguimiento de las reuniones.
 - Actividades Federativas: participación en el equipo de coordinación de SJ y Cumpleaños FEV.
- Baldo y Ali (Presidencia FEV) explican su actividad en las tareas institucionales -
-Relaciones Externas:
 - 4 Vents: Seguimiento de las acciones y proyectos. Participación encuentro presidencias y escuelas: marzo 2022.
 - MSC: participación a los Comités Federales y Asambleas. Seguimiento de las actividades y proyectos.
 - Consell Valencià de la Joventut: participación en las Asambleas y Plenarias. Participación y seguimiento del equipo de trabajo de Educación no formal.
 - Otros: reunión programada con la DG Medio natural. Participación Sant Jordi Scouts Valencians.
- Carlos (Secretaría FEV) explica las acciones realizadas en el ámbito de administración, se remarca que el trabajo desarrollado en el ámbito de la tesorería lo ha hecho el presidente:
 - Secretaría
 - Cudu: Dar continuidad del proyecto y buscar otra persona programadora o colectivo que pueda hacerse cargo puesto que la persona en cuestión ha encontrado otro trabajo.
 - Oficina: seguimiento personal y las necesidades de las asociadas.
 - Preparación del curso RETRO.
 - Tesorería
 - Seguimiento del 1%.
 - Seguimiento presupuestario.
 - Seguimiento a la Oficina Técnica.
 - Preparación y explicación del ejecutado presupuestario.
- Vicent (Gerencia FEV) explica las tareas relacionadas con la coordinación técnica y la Oficina:

- Apoyo a la Junta Directiva en los comunicados Covid-19 y asesoramiento a los grupos scouts sobre sus dudas respecto a la normativa.
 - Coordinación técnica de las trabajadoras FEV y de los riesgos laborales.
 - Solicitud y justificación de ayudas públicas: Foment del Valencià, Participación, Fomento del Voluntariado, IVAJ, IRPF.
 - Apoyo a la tesorería en funciones.
 - Apoyo a los grupos con los trámites de los seguros.
 - Apoyo y seguimiento de las mejoras del CUDU.
 - Solicitud de los certificados de implantación de los grupos de la FEV.
 - Apoyo al Sant Jordi FEV 2022.
 - Gestión de las solicitudes del material de la oficina, fotocopias y cesión de espacios.
 - Puesta en funcionamiento de la encuesta de votación del 1% de proyectos de cooperación.
 - Preparación jornada de técnicas FEV y sesión RETRO.
 - Atención telefónica y gestión de dudas a los grupos scouts.
- Ali (Vicepresidencia FEV) explica las tareas desarrolladas, en funciones, en el área de comunicación:
 - Revisión de publicaciones de diferentes equipos.
 - Difusión de actividades federativas y asociativas.
 - Publicación de diferentes informaciones relativas a la federación o temáticas de interés.
 - Coordinación con la secretaria técnica para el envío de correos y comunicados.
 - Revisión de maquetaciones de diferentes documentos federativos.
 - Gestión de las redes sociales.
 - Apoyo comunicación Sant Jordi FEV 2022.
- Cristina G (Dirección Escola Lluerna) explica las acciones realizadas en este ámbito y aquellas que tienen planificadas:
 - Hemos hecho:
 - Continuamos con DAT.
 - Equipos estructurales y comisiones de Escola Lluerna.
 - Participación Escuela de marzo y Encuentro de Escuelas de 4vents.
 - Participación Grupo de escuelas de CVJ.
 - Líneas generales a seguir:
 - DAT
 - C. Manipulación de Alimentos y agua (11 de Junio)
 - C. Montañismo (18,19 de Junio)
 - C. Primeros auxilios (4 de Junio)
 - Asamblea de Escola Lluerna en junio
 - Equipos estructurales y comisiones de Escola Lluerna
 - Participación Grupo de trabajo de escuelas CVJ

■ Formación Moodle para Formadoras

- Irene (Responsable Equipos de Acción), en representación de la Responsable de Creequip, explica las acciones realizadas en este ámbito y aquellas que tienen planificadas:
 - Apoyo a los grupos scouts que nos lo han pedido, mediante correo electrónico
 - Libro PEA revisado y maquetado
 - Taller de animación pedagógica para explicar cómo hacer un PEA.
 - Kit motivacional a los grupos a principio de Ronda
 - Recolzament al equipo de SdA “las Mesas”.
 - Participación al TUFO de la Escola Lluerna
 - Revisión del PdA
 - Participación al curso de Kraal y Liderazgo
 - Relevo del nuevo equipo de creequip
- Baldo (Presidencia FEV), en representación de la Responsable de Animación Pedagógica, explica las acciones realizadas en este ámbito:
 - Participación y generación del Curso Inicial Meraki
 - Participación TUFO
 - Formación en iniciación al PEA
 - Revisión de documentos pedagógicos: PDJ, ramas...
 - Participación en el grupo pedagógico de MSC
 - Participación en Animación Pedagógica del St Jordi FEV 2022
 - V Foro Ruta
- Irene (Responsable Equipos de Acción) explica las acciones realizadas en este ámbito y aquellas que tienen planificadas:
 - Se han preparado las publicaciones en redes para el 11F y 8M
 - Hemos organizado una jornada formativa para la Expedición, que finalmente fue cancelada.
 - Preparamos y llevamos a cabo el Punt Violeta para el Sant Jordi FEV
 - Crearon las dinámicas sobre el Punt Violeta para las ramas de Expedición y Ruta en el Sant Jordi FEV
 - Estamos desarrollando el Manual de Buenas Prácticas en materia de igualdad.

Se abre el primer turno de palabra.

Sergi (EG MEV) pregunta en qué situación se encuentra el plan estratégico para responder a la situación de las titulaciones.

Cristina G (Dirección Escola Lluerna) una comisión está trabajando en él a fin de presentarlo a la asamblea interna de la Escuela en junio y a la asamblea FEV en octubre. El trabajo actual está desarrollándose sobre los plazos de implantación.

Dani (Pelícanos-Cóndor) pregunta que es un certificado de implantación de los grupos scouts.

Carlos (Secretaría FEV) es un documento expedido por la administración local competente (típicamente el ayuntamiento de un municipio) en el cual se certifica que uno o varios grupos desarrollan su actividad en él a fin de acreditar implantación territorial de cara a la Generalitat y las ayudas públicas.

Se abre segundo turno de palabra.

Sergi (EG MEV) agradece el trabajo y ofrece al Equipo General para trabajar y ayudar en la redacción del plan estratégico para responder a la situación de las titulaciones.

Cómo es un punto de transparencia y puramente informativo no hay votación para su aprobación. Se presentará completo para su aprobación a la asamblea de septiembre-octubre.

5. Presentación y aprobación, si procede, de la ejecución presupuestaria 2021

Baldo (Presidencia FEV) presenta el punto y pide disculpas por el error del primer día del envío que fue subsanada apenas se enteraron. A continuación, presenta los aspectos más relevantes del ejecutado, indica que si se quiere algún detalle que no duden a preguntar:

- Ingresos hay una variación negativa que se explica con la variación de las siguientes partidas
 - Internos no se han podido materializar el ingreso de los 9.000 euros de cuotas de SdA y cursos de la Escola Lluerna pero han aumentado en otras cuotas y al final solo es del alrededor de -4.800.
 - Externos sin embargo han aumentado los ingresos externos con unas cantidades no previstas alrededor de 14.000 euros. Haciendo un resultado total del alrededor de +9.300 euros.
- Gastos los aspectos más destacados son
 - Reducción de costes
 - Seguros: el retorno de parte de la prima por la inactividad Còvid, se materializó en 2021, y por la reducción de la prima por parte de una renegociación.
 - Coste de personal: por la reducción de las horas extra.
 - Gastos corrientes de la sede: renegociación de los varios conceptos.
 - Gobierno: a 2021 hubo menos movilidad y por tanto ahorro en ese apartado.
 - Aumento de costes
 - Comunicación: necesidades de traducción
 - Aplicaciones: pequeña desviación por implantación Duroc
 - Asesorías: ha aumentado porque al superar los ingresos de una subvención la normativa pide una auditoría
 - Escola Lluerna: para adaptarse a la normativa Covid19 hizo falta realizar un gasto extra, principalmente, en alojamiento.
 - Proyectos y actividades: tuvo un gasto extra por la implementación

del proyecto de campamentos seguros.

- Resultado, finalmente hubo una desviación de 14.000 donde principalmente el gasto son 9.000 de las cuotas de SdA que a pesar de no poder computarlas en este ejercicio no son a fondo perdido.

Se abre primer turno de palabra.

Dani (Pelícanos-Cóndor) querría que se explicara más la parte de proyectos y actividades.

Baldo (Presidencia FEV) abre el documento completo y explica en detalle ese apartado.

Se abre segundo turno de palabra.

Dani (Pelícanos-Cóndor) pregunta si “Campamentos Seguros” es una ayuda directa a los grupos para la realización de campamentos.

Baldo (Presidencia FEV) explica que fue un proyecto para facilitar la realización de campamentos a Casa Oraà dando garantías a los agrupamientos para la realización de las actividades y sobre el cual se dio cuenta en la asamblea de inicio de ronda.

Se procede a la votación. Se aprueba la ejecución presupuestaria de 2021 con:

Votos en contra:0

Votos en blanco: 1

Votos a favor: 39

6. Presentación de la evaluación del Sant Jordi FEV 2022.

Xabi (Responsable Programa Federativo y Coordinación St Jordi FEV 2022) se presenta y reconoce el trabajo y el esfuerzo del equipo de voluntarias. Transmite las sensaciones del equipo. Explica la evolución en la ejecución de este proyecto y a continuación presenta los resultados principales de las evaluaciones:

- Evolución del proyecto: se empezó tarde porque hasta diciembre no había unas garantías mínimas para su ejecución debido a la pandemia. Esto provocó una carencia de voluntarios al inicio del proyecto. Durante la ejecución las condiciones climáticas no ayudaron. La sensación final es buena no obstante con muchos peros.
- Evaluaciones 31 enviadas 1 por rama y grupo:
 - Información: tarde y poca
 - Espacio: hacen falta mejores señalizaciones, la colonia no tuvo espacio abierto, pocos puntos de agua para higiene y pocos baños (se explica que por el viento se van a tener que clausurar unos cuantos). El lugar está muy bien pero demasiado cerca del pueblo.
 - Transporte: muy positivo el grupo de whatsapp, la descarga demasiado brusca y la salida con retrasos considerables
 - Basura: pocos puntos de basura
 - Material: escaso en algunos casos
 - Actividades: con poco contenido educativo y no se notaba la ambientación general.

Baldo (Presidencia FEV) pide disculpas por no poder presentar la memoria económica del St Jordi puesto que todavía faltan gastos para computar así como subvenciones a las cuales imputar los mencionados gastos. Comenta que hay una desviación de 14.000 euros sobre el presupuesto pero que no es un problema porque es una tipología de actividad que se ajusta mucho a los gastos subvencionables de muchas ayudas públicas.

Se abre primer turno de palabra (por la reiteración de temas las respuestas de la JD a las preguntas se realizarán al final de turno y no después de cada pregunta como se habitual en otros puntos).

Jesica (Iter) agradecer a la FEV que facilitara la participación de los grupos con dificultades económicas. Quiere remarcar que leyendo la programación había muchas actividades que no se entendían y propone que se vuelva a delegar en los grupos/comarcas /asociaciones los reparto de la preparación de las actividades y así estarán más elaboradas.

Belen (Kipling) explica que su grupo se quedó con la sensación de un Sant Jordi muy organizado pero que la actividad hacia las personas participantes se quedó floja. Invita a hacer más actividades y más trabajadas. Considera que el programa transformaba la acampada en un acto institucional más que educativo y que los actos de apertura y conclusión no estaban orientados a las personas participantes.

Sergi (EG MEV) agradece el trabajo al equipo de personas voluntarias y la aclaración económica. Lanza una reflexión de cara a los próximos Sant Jordi sobró no solo evaluar el trabajo de las personas voluntarias sino sería interesante presentar el seguimiento de la persona técnica.

Alejandro (Argila) pregunta cuándo se presentará la memoria económica?

Irene (Argila) explica, de manera breve, la valoración del Argila. Echaron de menos la calidad pedagógica de las actividades. Exceso de material fungible. ¿Por qué las Eucaristías eran en castellano si las hacía Doro? Así mismo, comentan que durante la participación en la eucaristía la gente parecía que no sabía dónde estaba. Por la noche en los campos de ruta y expedición no había silencio entre otras cosas, se tomarán medidas? Además de esto plantea un hecho recurrente y es que porque había personas de la Ruta sin sus personas responsables.

Bosco (Orion) agradece la realización de actividades después de este tiempo. Considera que no se profundizaba en las actividades. Indica, además, que hay que ser más estricta en el cumplimiento de las normas y refuerza aquello dicho por Irene (Argila). Añade a la evaluación de los horarios la gente no se esperaba para comer todas juntas.

Dani (Pelícanos-Cóndor) reitera sobre las valoraciones anteriores respecto del comportamiento de la rama Ruta. Así como que las actividades no estaban hiladas y no se adecuaban a un acontecimiento como este. Pregunta cómo se podrá recuperar la desviación sin afectar a las finanzas federativas y de dónde viene esa desviación. Expone

que la actitud de los scouters no fue adecuada para un Sant Jordi puesto que se vio actitudes poco proactivas. Piensa que hay que replantear de arriba abajo una actividad como el Sant Jordi.

Baldo (Presidencia FEV) la memoria económica estará, si todo va bien, a la asamblea de septiembre. La desviación de 13.000 euros está vinculada con una lectura errónea de los presupuestos enviados por la empresa, se pedirá en las subvenciones puesto que es un gasto fácilmente subvencionable.

Xabi (Responsable Programa Federativo y Coordinación St Jordi FEV 2022) explica el proceso de voluntarias y reconoce que la redacción de las actividades no era adecuada y en algunos casos no se interpretaron correctamente las instrucciones. Respecto de la preparación, en otras ediciones han sido las asociaciones/comarcas las que han preparado la actividad pero se dejó de hacer porque no se preparaban actividades hiladas, no se entregaban a tiempo o directamente no se entregaban, sin embargo se valorará. Respecto de las actividades de la Ruta se planteó hacer un servicio pero no pudo ser. Pide disculpas por no enviar la documentación con un mes porque las personas educadoras las pudieron leer y preparar con tiempo. Respecto de la persona técnica se evaluará con ella los trabajos desarrollados. Valora acertada la observación que las personas educadoras eran un poco pasotas durante el día cosa que se agravia por la noche y especialmente en las ramas mayores se habló con algunas personas de su actitud pero hay que tener en cuenta que no somos la “policía scout”. Respecto de las normas Covid se recordó mucho el uso de la mascarilla. El material hay que reconocer que en algunas ramas era escaso y otros excesivo y que se imprimió demasiado. Respecto de la eucaristía fue Doro quien dijo hacerla así y no se tiene constancia de por qué. Respecto del resto de aportaciones se toma nota para futuras ediciones.

Se abre segundo turno de palabra.

Alejandro (Argiala) rectifica a Xabi afirmando que la organización sí que tiene responsabilidad y tiene que velar por el cumplimiento estricto de las normas. Se considera que se ignoró y pasó del tema.

Javi (Pau) destaca que había divergencia en las explicaciones de las actividades entre idiomas, no solo de traducción sino de contenido. La consigna era que las actividades estaban preparadas pero, según su visión, al final no. Expone que la política de devoluciones no se detalló.

Sergi (EG MEV) propone que sería interesante establecer qué tareas son técnicas, cuáles son responsabilidad de las voluntarias y qué son de la organización a fin de depurar responsabilidades.

Juan (Pelícanos-Cóndor) en relación con la actividad de la Ruta considera que hubo una desviación de calidad en la ejecución entre un subcamp y el otro porque las personas educadoras de uno “cuajaron” más rápido que en el otro. Propone generar actividades de

conocimiento e integración para las personas educadoras y facilitar la inclusión de la gente que llega más tarde.

Dani (Pelícanos-Cóndor) la persona técnica es la misma que la del anterior Sant Jordi? Remarca la reflexión sobre qué hacen los scouts de las ramas mayores cuando es hora de dormir.

Belen (Kipling) propone que la organización y ejecución del St Jordi se hace más atractiva a las personas educadoras. Sin embargo, centrar más las personas participantes (niñas, niños y jóvenes). Remarca que es importante incluir en las normas las consecuencias de incumplimiento y los motivos de expulsión.

Bosco (Orion) echaron de menos momentos de batidas organizadas y considera que había demasiado conformismo con la calidad de las actividades nocturnas.

Baldo (Presidencia FEV) responde respecto de la respuesta en el asunto de la noche, hay que tener en cuenta que hay una descentralización organizativa de tal manera que, a veces, la información tarda al llegar a la Coordinación general con esto se quiere decir que no se pasó simplemente que esa información llegó al día siguiente cuando no se podía hacer nada. También pide colaboración y se remarca la corresponsabilidad al corregir ciertas actitudes (todas las personas somos personas educadoras de todas las participantes). Respecto de la política de devolución estaba indicada en el formulario de inscripción, sin embargo, se tiene en cuenta para explicar más en el futuro.

Carlos (Secretaría FEV) aporta que la responsabilidad final de todo recae sobre la Coordinación (y en última instancia en la Junta Directiva) en cuanto que agente que supervisa todo el proceso sin embargo definirlo por escrito es una buena idea. La persona técnica no es la misma.

Xabi (Responsable Programa Federativo y Coordinación St Jordi FEV 2022) respecto de la diferencia entre subcampos en la Ruta puede pasar con todo se ha intentado que todos los campos estuvieran equilibrados. Se intenta integrar a todos y hacer un Sant Jordi cohesionado de tal manera que también sea una buena experiencia para las personas educadoras. Se tendrán en cuenta todas las aportaciones como difundir la programación por la lista de distribución y el hecho de hacerlo más atractivo a todas las personas implicadas.

Se abre un tercer turno de palabra, extraordinario.

Dani (Pelícanos-Cóndor) respecto de lo que pasó por la noche en la rama Ruta se tendría que estudiar los procedimientos de expulsión del St Jordi y directamente de la FEV.

Belen (Kipling) remarca que no conocer a las personas significa una distancia, hace falta más presentación.

Miquel (Azahar) no quería intervenir puesto que no ha participado del St Jordi FEV, pero remarca que es muy importante tener cuidado (y en caliente) sobre las normas y la

expulsión “fulminante”, remarca que forma parte de nuestra metodología la pedagogía del conflicto y la importancia de la corrección fraterna.

7. Explicación del proceso electoral y constitución de la Mesa Electoral.

Carlos (Secretaría FEV) explica que la duración del mandato de un Equipo Fev (según el artículo 18 de los Estatutos) es de 3 años y este equipo fue escogido en septiembre de 2019 por lo tanto hay que abrir un proceso electoral. En este proceso habrá que presentar candidaturas a fin de que se puedan escoger.

- La composición de las candidaturas es de:
 - Presidencia
 - Vicepresidencia
 - Secretaría
 - Tesorería
 - Consiliari
 - Responsable A. Pedagógica
 - Dirección Escola Lluerna
 - Coord. voluntarias (Creequip)
 - Otras Vocalías
 - Se remarca que las Presidencias Assoc (natos) por lo tanto no van en la candidatura no obstante
 - El Reglamento de Régimen Interno añade 2 cargos: Responsable Equipos acción y Responsable Comunicación
- Se detallan los requisitos y la forma de presentación
 - Hay que presentarlas 20 días antes de la elección
 - Se dirige a la Junta Directiva FEV actual, que la remitirá a la Junta Electoral para su valoración
 - Tienen que ir acompañadas de un proyecto trienal, el currículum scout de las candidatas las cuales tienen que cumplir los siguientes requisitos:
 - Mayores de 19 y pertenecer a una asociación miembro
 - Por la Ley de Juventud, el 50% de las personas tienen que ser jóvenes
 - Tiene que ser una lista paritaria
 - Cumplir los requisitos para el cargo (Estatutos FEV, RRI y PDA)
- Se explica la necesidad de constituir una Junta Electoral
 - Según el artículo 37.2 del RRI es competencia de la Junta Electoral pero esta delega en una Junta Electoral para cumplir con los principios de transparencia y de imparcialidad.
 - Ser miembro de la Junta Electoral no implica una gran carga de trabajo pero sí que:
 - 1 reunión informativa y las que sean oportunas para la revisión de documentación de las candidaturas, pueden ser online.
 - Asistencia a la asamblea

- Incompatibilidad con ser miembro de una candidatura
- Formada por 3 titulares y 2 suplentes

Se abre primer turno de palabra.

Javi (Paz) pregunta por la fecha de la asamblea.

Carlos (Secretaría FEV) será el 2 de octubre.

Se abre segundo turno de palabra.

Carlos (Secretaría FEV) (viendo que no hay personas voluntarias) expone su opinión respecto a que no hay corresponsabilidad en la gobernanza de la entidad.

Baldo (Presidencia FEV) llamamiento a la reflexión, a continuación se presentan una serie de personas voluntarias las cuales son insuficientes y se insta a la Junta Directiva a buscar el resto:

- Sofia Dellavalle (Mowgli)
- Javier Villalvilla (Paz)
- Daniel González (Pelícanos-Cóndor) suplente.

8. Informaciones diversas.

Baldo (Presidencia FEV en nombre de FSSJ) presenta la Fundació Scout Sant Jordi como herramienta y apoyo para los grupos y la Federación facilita espacios como el Centro Scout Casa Oraà y El Centro Scout Serra Calderona así como locales de grupos. Este año, cumple 25 años y el cumpleaños se celebrará el 11 de junio en Casa Oraà con tres actos: junta de colaboradores, una comida especial y el premio Sant Jordi. Están todas las personas invitadas y siempre es de agradecer ver scout de grupos en las actividades de la FSSJ.

Ali (Presidencia FEV en nombre de 4Vents) presenta el proyecto Rebombori. Facilita los contactos por si alguna persona educadora quiere más información.

Vicent (Secretaria Técnica FEV) presenta el documento resumen de los seguros FEV que complementa al protocolo de accidentes. Recuerda que es un documento para facilitar la lectura de la información de la póliza pero no la sustituye. Se facilitará durante la próxima semana se recomienda la lectura por parte de las coordinaciones de los grupos y ramas, especialmente, y de todas las personas adultas de un grupo de manera general.

Baldo (Presidencia FEV) hace un recordatorio de la iniciativa Protección a la infancia de la cual forma parte un curso el cual habrá que haber hecho de manera obligatoria a final de mes. Según la gente vaya haciéndolo tiene que enviar el certificado a las oficinas Técnicas scouts, cada cual a su asociación. Según la información que se tiene pronto también pasará a ser un requisito legal junto con el certificado de carencia de delitos sexuales.

Vicent (Secretaria Técnica FEV) presenta el concurso de dibujo FEV. Ya se ha enviado por email y consiste en un concurso de ideas para la decoración de la fachada de la sede de València.

Cristina G (Direcció Escola Lluerna) presenta con la ayuda de 3 carteles los próximos cursos coordinados por la Escola Lluerna (la ubicación de los 2 primeros es flexible según inscripciones, son los 3 presenciales) así como la propuesta de cursos para la Ronda 2022-2023:

- Jornada de Seguridad en la Montaña - 18 y 19 de junio.
- Manipulación de alimentos y aguas - 11 de junio
- Curso de Primeros auxilios (titulación oficial) - 4 de junio en València
- Meraki (Curso Inicial) septiembre de 2022
- Curso MATE 4.º trimestre 2022
- Curso DAT 1.º y 2º trimestre 2023

Irene (Responsable de Equipos de Acción) explica en qué consiste la actividad del ZOOM e indica que este año será el 30 de septiembre, 1 y 2 de octubre en un lugar para confirmar. Invita a todas las personas a participar.

Carlos (Secretaría FEV) con la ayuda de un video presenta el curso Retro (responsables de equipos de trabajo y responsables orgánicos) dirigido a aquellas personas que tengan intención de continuar creciendo en el ámbito asociativo será el 3,4 y 5 de junio e invita a todas las personas a participar.

Se abre primer turno de palabra.

Amparo (VII) expresa una duda sobre el seguro, el teléfono que se tiene rebota a las personas así mismo pregunta con cuánto de tiempo hay que enviar los partes.

Vicent (Gerencia FEV) agradece la información del teléfono porque así puede revisarlo y cambiarlo, invita a los grupos a informar a la oficina cuando una información haya cambiado. Y respecto de la segunda pregunta, remarca que el documento se ha hecho para facilitar la respuesta a preguntas como esa, los partes se tienen que enviar entre 24h y 72h después del siniestro.

Bosco (Orion) pregunta sobre el contenido y estructura de Meraki y remarca que las fechas del Zoom son fechas de hacer los proyectos de grupo.

Cristina G (Direcció Escola Lluerna) explica el contenido y estructura del curso.

Irene (Responsable de Equipos de Acción) en la fecha del Zoom se tienen en cuenta las fechas disponibles y el comienzo de la actividad de los grupos pero es muy complicado cuadrar para todos.

Belen (Kipling) pregunta del MAT y DAT precios y si hay listas de espera.

Cristina G (Direcció Escola Lluerna) dice que son 85 y 105 euros respectivamente porque van muy subvencionados por la FEV. Por otro lado dice que el MAT se forma lista de espera pero que, finalmente, corre tanto que todas las personas preinscritas pueden hacer el

curso y al DAT no se ha formado nunca lista de espera.

Irene (Argila) el comité tiene que hacer el curso de protección a la infancia?

Javi (Pau) lo consiliari tiene que hacer el curso de protección a la infancia?

Baldo (Presidencia FEV) es más que recomendable y cuando esté a la ley será obligatorio para cualquier persona adulta voluntaria a un grupo scout.

Santi (Cohinoor) manifiesta que hay un error en el formulario del dibujo.

Ali (Presidencia FEV) pide disculpas y lo invita a hablar con Vicent al acabar la Asamblea.

Se abre un segundo turno de palabra.

Amparo (VII) pregunta si el curso de manipulación de alimentos y aguas está abierto a otras personas voluntarias de los agrupamientos.

Cristina (Dirección Escola Lluerna) sí, que van a los campamentos.

9. Precs i preguntes.

Se abre turno de palabra.

Juan (Pelícanos-Cóndor) remarca que somos muy pocas personas las que hemos participado de la asamblea. Se ha avisado con tiempo y la gente no participa. Hay que endurecer el acceso a las ayudas favoreciendo la participación, como mínimo una persona por grupo scout.

Baldo (Presidencia FEV) comparte su opinión sobre la participación pero no piensa que la imposición sea la mejor manera de favorecer la participación libre. Recuerda que los baremos de las ayudas FEV contemplan la participación como un elemento que puntúa.

Se abre segundo turno de palabra.

Amparo (VII) hay que tener cuidado con las medidas restrictivas porque afectan a todos los grupos sin tener en cuenta casuísticas y situaciones concretas.

Se genera un ajeteo respecto del tema y David Adrià (persona moderadora) llama al orden y al diálogo ordenado.

Sergi (EG MEV) opina que imponer la participación no soluciona el problema porque, en el mejor de los casos, vendrían pero no participarán con lo cual estamos en la misma situación. Hay que hacer pedagogía, no dejar de invitar y muchas medidas de promoción.

Alejandro (Argila) indica que no ha habido oración y querría saber por qué.

Baldo (Presidencia FEV) pide disculpas e indica que Doro lo tenía que facilitar pero no ha sido el caso.



Ali (Presidencia FEV) da las gracias a las personas que han participado y se han quedado hasta el final. Agradece a David Adrià su tarea como persona moderadora. Da indicaciones para recoger e indica que se hará una foto final.

Sin ningún punto más del Orden del día a tratar se cierra la Asamblea FEV a las 14.14.